

EIN WERTVOLLES GESCHENK.

Zerbrechen Sie sich nicht weiter den Kopf: Schenken Sie ihnen doch ganz einfach eines meiner kinderärztlichen

eupaed[®]
eltern
gespräche.



Diese Gespräche beinhalten überwiegend Gesundheits-Themen, die für Eltern und ihr Baby bis zur nächsten Vorsorge-Untersuchung wichtig sind.

So steht vor der U 3 in der 4. / 5. Lebenswoche die Frage, wann das Baby Laufen lernt, eher nicht im Vordergrund. 😊

Damit können Sie im ganzen ersten Lebensjahr den Eltern mehr **Wissen** und **Erfahrung** vermitteln und stärken so ihre **Sicherheit** und **Kompetenz** in Gesundheitsfragen und fördern auf Dauer **Gesundheit** und **Wohlergehen** ihres Babys.

EIN GESCHENK VON WERT.

Die Kosten für die halbstündigen Elterngespräche betragen **90 €**. Sie können Ihre Beteiligung daran frei wählen und so entscheiden, wieviel Ihnen Ihr Geschenk zu diesem freudigen Ereignis wert ist.

eupaed[®]

Dr. med. Richard Haaser
Schlossweg 4 – 90537 Feucht
Tel. 09128 / 726 423
Email: dr.haaser@eupaed.de

www.eupaed.de



Fit für das Leben ♥

Primäre **P**ädiatrische

Prävention

Dr. med. Richard Haaser
Kinder- und Jugendarzt

Glück
wünschen
Gesundheit
schenken

Vorausschauende
Gesundheitsberatung
im 1. Lebensjahr

Liebe Großeltern, Verwandte, Freund:innen, Kolleg:innen, Nachbarn, Bekannte...

Für die werdenden Eltern ist die Geburt eines Kindes etwas ganz Besonderes. Sie freuen sich auf ihr Baby und hoffen, dass es gesund ist und alles gut geht.

Sie machen sich immer wieder Gedanken, was sie und ihr Baby in den ersten Wochen erwartet. Sie haben schon Vieles geplant und vorbereitet und sich bereits gut informiert, wie sie die Gesundheit ihres Kindes am besten fördern und schützen können.

Vielleicht sind sie aber bei wichtigen Themen noch etwas unsicher und sie möchten mehr erfahren, zum Beispiel über das Stillen, Schreien und den gesunden Schlaf, das Tragen und Vermeiden von Unfällen oder den plötzlichen Kindstod.

Möglicherweise sind ihnen auch noch nicht alle im ersten Lebensmonat empfohlenen medizinischen Untersuchungen im Detail bekannt oder sie wissen noch nicht, welche davon sie für ihr Baby in Anspruch nehmen möchten.

Mein Ziel ist es, das Vertrauen in ihre Fähigkeiten als Eltern zu stärken und sie vom Diktat der oft unnützen oder unsinnigen Ratgeber zu befreien. Dabei werde ich auch bekannte Mythen und häufig geäußerte Ratschläge auf den Prüfstand stellen.

Gerne würde ich daher mit den Eltern ins Gespräch kommen und ihre Fragen mit meinem Wissen und meiner 40jährigen Erfahrung als Kinder- und Jugendarzt in Ruhe beantworten.

Die Kosten von **90 €** für das halbstündige Videogespräch könnten Sie ganz oder teilweise als Geschenk zur Geburt übernehmen.



Dr. med. Richard
Haaser

EIN SINNVOLLES GESCHENK.

Sie wünschen den Eltern zur bald anstehenden oder überstandenen Geburt alles Gute und vor allem Gesundheit für das Baby. Gerne würden Sie etwas dazu beitragen, dass es den Eltern und dem Baby gut geht.

SIE KENNEN DAS.

Sie machen sich auch schon länger Gedanken, welches Geschenk geeignet und vernünftig ist:

Ein hübscher **Strampler** wäre ganz nett, er passt dem Baby aber nur kurze Zeit. Und Sie sind sich nicht sicher, ob ihn die Eltern für weitere Kinder aufbewahren wollen.

Ein erstes **Spielzeug** gefällt Ihnen, es ist aber doch auch nur für ein bestimmtes Alter geeignet. Und Sie wissen nicht, welches Spielzeug andere schenken.

Ein Teil der **Ausstattung** für das Kinderzimmer wäre sicher ganz praktisch. Aber die dritte Spieluhr kommt auch nicht so gut an.

Einen **Geldschein** könnten die Eltern bestimmt gut brauchen, er ist aber auch nicht gerade eine originelle Idee...